



Während der Terminplanung: Dr. med. Rolf D. Klingenberg-Noftz (Mitte) und Matthias Sawalich (rechts) mit Arzthelferin Alexandra



Herzlich Willkommen in der Abteilung für Innere Medizin!

Wir freuen uns, dass Sie sich für ein PJ-Tertial in unserem Krankenhaus interessieren.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit neben den Schwerpunkten Kardiologie und Gastroenterologie ein vielfältiges Spektrum der Inneren Medizin in einem Haus der Grund- und Regelversorgung kennenzulernen.

Zu Beginn des Tertials werden Sie in den Ablauf auf der Normalstation kennenlernen und selbständig internistische Patienten von der stationären Aufnahme bis zur Entlassung betreuen. In die Funktionsabteilung erhalten Sie einen Überblick über die internistische Diagnostik und haben die Gelegenheit selbst grundlegende praktische Erfahrung z. B. in der Sonographie und Endoskopie zu sammeln. Außerdem bieten wir regelmäßige klinikinterne Fortbildungen und PJ-Fortbildungen an.

Sie können sicher sein, dass ein spannendes und abwechslungsreiches PJ-Tertial in der Inneren Medizin auf Sie wartet.

Dr. med. D. Killermann
Chefarzt Allg. Innere Medizin und
Kardiologie

Dr. med. R. D. Klingenberg Noftz
Chefarzt Allg. Innere Medizin
und Gastroenterologie

KRANKENHAUS GREVESMÜHLEN
Akademisches Lehrkrankenhaus der Universitäten
Rostock und zu Lübeck



Klützer Straße 13-15
23936 Grevesmühlen

Telefon: 03881 726-0
Telefax: 03881 726-222

E-Mail: info@drk-kh-gvm
Homepage: www.drk-kh-gvm.de



Menschlich • Kompetent • Vor Ort

Ärztliche Ausbildung (Praktisches Jahr)

*Theorie ist gut, Praxis ist besser.
Starte deine Zukunft in unserem
Krankenhaus.*

Ihr Praktisches Jahr im DRK-Krankenhaus Grevesmühlen

Unser Angebot

- + praktische Ausbildung durch selbständige Patientenbetreuung unter Anleitung
- + praxisnahe Ausbildung im Bereich der Funktionsdiagnostik
- + Rotationsmöglichkeiten (Station, Notaufnahme, Funktionsabteilung, Intensivstation)
- + regelmäßige Röntgenbesprechungen, klinikinterne Fortbildung und PJ-Seminare
- + flexible Arbeitszeiten und attraktive Aufwandsentschädigung
- + kostenlose Verpflegung und Dienstbekleidung
- + Akademisches Lehrkrankenhaus Universitätsmedizin Rostock und zu Lübeck

Die Erreichbarkeit unseres DRK-Krankenhauses



Akademisches Lehrkrankenhaus

Als Akademisches Lehrkrankenhaus leistet das DRK-Krankenhaus einen wichtigen Beitrag für den Wissens- und Erfahrungsaustausch zwischen Patientenversorgung, Forschung und Lehre. Das Krankenhaus kooperiert seit einigen Jahren als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universitätsmedizin Rostock und seit Januar 2019 zudem mit dem Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, Campus Lübeck und ist damit Bestandteil der dortigen universitären Ausbildung von Medizinstudenten im Praktischen Jahr (PJ).

Durch diese Kooperation werden die gegenseitigen Stärken genutzt, um für Studierende den bestmöglichen Einsatz vorhandener personeller und apparativer Ressourcen zu gewährleisten. So kommt den angehenden Mediziner im Praktischen Jahr eine möglichst breite und qualitativ hochwertige Ausbildung zugute. Aber wir punkten nicht nur mit unseren personellen und apparativen Ressourcen auf höchstem Niveau, sondern vielmehr mit den sogenannten weichen Faktoren: vertrauensvolles Teamwork statt starrer Hierarchien, Vereinbarkeit von Berufs- und Privatleben, individuell regelbare Arbeitszeiten, attraktive Freizeit- und Kulturangebote – und natürlich bezahlbaren Wohnraum unweit der großen Metropolen Hamburg und Berlin.

„Hier kann ich dank des guten Teamgeistes und der unkomplizierten, effizienten Strukturen wertvolle praktische Erfahrungen sammeln.“

Wir bieten Rotationen in folgende Bereiche an:

- **Notaufnahme**
- **Funktionsabteilung:**
 - Sonographie
 - Endoskopie: Gastroskopie/ Coloskopie/ERCP
 - Endosonographie
 - Echokardiographie + TEE
 - Pleurapunktion
 - Ascitespunktion
 - Knochenmarkspunktion
 - Leberpunktion
 - Ergometrie
 - Langzeit-EKG/-RR
- **Intensivstation**
- **bei Interesse in der internistischen Hausarztpraxis im angeschlossenen MVZ**

Eine Teilnahme an Nachtdiensten ist bei Interesse nach Absprache möglich.



Chefarzt Dr. med. Bogun (Mitte) während der Besprechung